

„MEET THE HEAT BY BIKE“ – Wärmebehandler radeln für den guten Zweck

Für einen guten Zweck haben sich die Härterei Kirchhoff/Werdohl und der SPEZIALIST für ABSCHRECKHÄRTETECHNIK, Fa. Burgdorf, zu einem Charity Event der besonderen Art entschlossen: „MEET THE HEAT BY BIKE“ – Wärmebehandler radeln für den guten Zweck !

Zusammen mit den Mitinitiatoren Michael Hein (Burgdorf) und Dr. Olaf Irretier (IBW Dr. Irretier) hatten sich Uli Kirchhoff (Inhaber Kirchhoff) und Isa Latifaj (Geschäftsführer Kirchhoff) zum „Biken Rund um Willingen“ getroffen. Mit fast 1000 Höhenmetern war den Aktivisten zunächst einmal der Schweiß auf die Stirn getrieben - denn es galt Höhenmeter zu erzielen: Pro „ein“ gefahrenem Höhenmeter sollte 1 € für einen guten Zweck in der Region gespendet werden. Der somit erzielte Spendenerlös von 1000 € kommt bei diesem Event dem Kinderhospiz Balthasar in Olpe zu Gute und wird in den kommenden Tagen übergeben.

Im Anschluß an das Mountainbiking stand selbstverständlich die Geselligkeit im Vordergrund. Bei Bier und Burger wurde dabei auch nicht nur über die neuesten Themen der Härtereibranche geplaudert !



Unter dem Motto „MEET THE HEAT BY BIKE – Ein Charity Event der Härterei Kirchhoff“ soll nun in regelmäßigen Abständen zur gemeinsamen Ausfahrt mit anschließendem geselligem Beisammensein eingeladen und gespendet werden. Angesprochen für zukünftige Events sind Fachkollegen und Freunde aus der Branche, die von den Veranstaltern angesprochen und eingeladen werden.

Dr. Olaf Irretier, 02.10.2021